## L'ONU appelle les leaders religieux à jouer un rôle dans la lutte contre le coronavirus



Nations Unies, 14 mai (RHC)-Le secrétaire général de l'ONU Antonio Guterres a appelé les leaders religieux à jouer un rôle dans la lutte contre le coronavirus.

Dans un message vidéo, Guterres a remercié les leaders religieux qui ont soutenu son appel de cessezle-feu à l'échelle mondiale, tout en précisant qu'ils devaient jouer un rôle plus important dans la lutte contre la pandémie.

Selon Guterres, les leaders religieux doivent avertir les peuples contre les messages offensifs, la violence, la xénophobie et le racisme, et condamner les violences contre les femmes et les filles en cette période de pandémie.

Le secrétaire général a également appelé les leaders religieux à encourager les femmes pour que « leur voix se fasse entendre dans tous les domaines en toute égalité ».

Les leaders religieux sont notamment appelés à soutenir les mesures déterminées par l'Organisation mondiale de la santé au sujet de la distanciation sociale, l'hygiène, le culte, les cérémonies religieuses et

les enterrements.

Dernièrement, Guterres a rappelé que l'enseignement de millions d'étudiants avait été suspendu en raison de la pandémie et appelé les leaders religieux à apporter leur soutien pour une solution à ce problème.

Source TRT

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222681-lonu-appelle-les-leaders-religieux-a-jouer-un-role-dans-la-lutte-contre-le-coronavirus$ 



Radio Habana Cuba